

## H5系ミニ新幹線はやぶさも登場！ 第29回八雲さむいべや祭り

2月6日～7日、第29回さむいべや祭り（主催：実行委員会）が噴火湾パノラマパークで開催され、両日合わせ、約1万1千人が来場しました。前夜祭では、暗闇の中で雪を照らすキャンドルや、各団体による演奏などが行われました。本祭では、屋外の、仮装雪中駅伝のほか、100mの氷の滑り台やスノーモービル白熊号に長蛇の列ができ、スピードとスリル、雪しぶきをこぞって楽しみました。また、パノラマ館では、北海道新幹線開業PRとして、七飯町H5系ミニ新幹線はやぶさが運行されたほか、各団体等によるバザー、イベントが開催され、大人も子どもも大満足の2日間となりました。



## 白銀の世界で心地よい汗を！ 熊石歩くスキーの集い

2月7日、熊石青少年旅行村で、熊石歩くスキーの集い（町教育委員会主催）が開かれ、熊石地域と八雲地域の町民31人が参加しました。参加者は入念に準備運動をした後、町体育課職員やスポーツ推進委員の指導を受け、熊石青少年旅行村内に設置された約2kmの特設コースを周回しました。最初はふらついたり、転んだりしていましたが、徐々に慣れてくるとまっすぐにスキーを走らせるようになり、それぞれ思い思いに雪深い白銀の世界を楽しんでいました。



## 新春！子どもも、大人も大笑い 第5回 初笑い落部新春寄席

2月7日、初笑い落部新春寄席（主催：落部らくご愛好会）が、落部町民センターで開催。地元の落語家東家きむちさん、二杯亭小酔落さん（函館道南落語倶楽部）による落語や、荒到夢形さんによる講談のほか、八雲出身で秋田長持唄日本一に輝いた民謡歌手の松森結衣さん、函館地区民謡決勝大会少年少女の部で優勝した落部中の本間茜音さんによる民謡も披露されました。また、終演後には第5回を記念し、協賛企業提供のお楽しみ抽選会も行われ、会場は笑い声が絶えない楽しい寄席となりました。



## 巧妙な手口にご注意を！ 振り込め詐欺被害防止キャンペーン

2月15日、八雲警察署熊石駐在所と相沼駐在所による振り込め詐欺被害防止キャンペーンが町内金融機関の窓口前で行われました。年々巧妙化する振り込め詐欺等の特殊詐欺に対する啓発活動の一環として、2月15日の年金支給日に合わせて行われ、警察署員らが金融機関を訪れる人たちに、「振り込め詐欺に注意してください」と声をかけ、バレンタインのチョコレートを手渡しました。熊石駐在所松本智志所長は「手口も複雑化しているので、不審な電話があったらすぐに警察に相談してください」と話していました。

